

2024-07-07

## 'Están aferrados a lo que perdieron': Alessandra Rojo tras resolución de Tribunal por recuento

Autor: Fernando Coca

Género: Nota Informativa

<https://politico.mx/estan-aferrados-a-lo-que-perdieron-alessandra-rojo-tras-resolucion-de-tribunal-electoral>

La opositora señaló que la familia Monreal seguirá intentando impugnar la elección

La virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega celebró la decisión de la Sala Regional CDMX de suspender el conteo de los votos de la elección, pero aseguró que la familia Monreal y Morena seguirán "aferrados" con la revisión de los sufragios.

Tras una concentración realizada en el Ángel de la Independencia para mostrar apoyo a la opositora, declaró a medios de comunicación que la resolución derivada de una impugnación era una victoria para ella, pero debían seguir al pendiente.

"El recuento ya se revocó sin embargo aquí sigue la impugnación a nivel local, ya sabemos que son familiares y amigos de los Monreal, seguramente seguirán sacando inconsistencias o irregularidades", señaló.

De igual modo advirtió que el pleito con Caty Monreal podría llegar hasta la Sala Superior del TEPJF: "no dudo que escale a tribunales federales, hasta la sala superior y que se lleve hasta septiembre están muy aferrados a lo que perdieron".

Pues esta mañana, en sesión de la Sala Regional de la CDMX los magistrados determinaron que el Tribunal Electoral local hiciera una nueva resolución para determinar si se hacía el conteo o no, pues no se fundó ni argumentó de manera adecuada el acuerdo.

De igual modo el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer la suspensión del conteo en los Consejos Distritales 9 y 12 acatando la resolución de la Sala Regional.

Por su parte Caty Monreal también publicó su pronunciamiento en su cuenta de X, antes Twitter, donde dijo que pese a la suspensión, no se perdía la posibilidad de contar el voto y que continuarán con su exigencia del recuento.

"Yo no sé a qué le tienen tanto miedo, a que abramos las urnas yo no sé a que le tienen tanto miedo", declaró en un video la morenista.